

Informe muestra deficiencia en la infraestructura escolar

El 91% de los centros educativos inspeccionados por la Defensoría del Pueblo presentaba deficiencias en sus infraestructuras, que incluye la falta de acceso para las personas con discapacidad, reveló el informe de esta entidad

Página 2A



LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.073

www.laestrella.com.pa ·

Jueves

75¢ · 23 de mayo de 2024

175 AÑOS

NUEVO

E-PAPER

Disfruta de nuestros productos en su versión digital



Escanea el código o entra a <https://bit.ly/3JLmfWY> suscríbete

Crean frente para salvaguardar la imagen financiera de Panamá

Cuatro gremios, en su mayoría de abogados, han unido fuerzas para enfrentar las decisiones de la Unión Europea y organismos como el Grupo de Acción Financiera Internacional y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico. Es un esfuerzo coordinado que busca salvaguardar los intereses económicos y financieros de Panamá, que han estado bajo intensa presión internacional **Página 3A**



Las luchas de 'Monkey Man'

Un hombre con máscara de mono se encuentra envuelto en un club de luchas clandestinas en el corazón de la India. En medio de gritos y golpes que nublan su visión, es entrelazado con la leyenda de Hanuman -el dios mono, protector del pueblo- mientras trata de recuperar las fuerzas para levantarse después de cada golpe.

Página 4B



Seleccionan 180 lotes de cafés especiales para el 'Best of Panamá'

La XXVIII versión del Best of Panamá (BOP) está a pocos días de celebrarse, y para ello la Asociación de Cafés Especiales de Panamá contará con un total de 118 lotes del café geisha de Panamá y 62 lotes de varietales

Página 2B

Temperaturas seguirán en aumento y habrá menos lluvia en Panamá

Panamá es un país extremadamente vulnerable al cambio climático. Ayer fue presentado el Plan de Acción Euroclima-Panamá, con una inversión de \$1.8 millón que estará dirigida a paliar los efectos del fenómeno en el país

Página 4A



Comienza el Centroamérica Cuenta

Roberto Barrios | La Estrella de Panamá



Intelectuales panameños tuvieron de oportunidad de intercambiar ideas con el escritor cubano Leonardo Padura, uno de los invitados especiales del festival Centroamérica Cuenta que se llevará a cabo en Panamá hasta el 26 de mayo. Padura también participó en un conversatorio con Rubén Blades

Página 5B

PP y arnullistas hablan con independientes

Diputados del Partido Popular y del Panameñista han sostenido reuniones informales con independientes en busca de acercamientos. Aún no definen qué rumbo tomarán a partir del 1 de julio cuando se instale la nueva Asamblea Nacional para el periodo 2024-2029

Página 2A



Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052